

Konzept zur Vergabe von Deputaten für außerunterrichtliche Aufgaben an der Freiligrathschule

Damit eine Schule dem Bildungs- und Erziehungsauftrag aller Schülerinnen und Schüler gerecht werden kann, ist es notwendig, dass alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sich für das Gesamtvorhaben verantwortlich fühlen. Zu den Tätigkeiten einer Lehrkraft gehört demnach neben dem Unterrichten eine Übernahme von Aufgaben, die der Erfüllung dieser Gesamtverantwortung dienen.

Für diese Aufgaben erhalten Lehrkräfte Deputate.

Für die Deputate der Freiligrathschule gilt:

Die Stunden, die für die Vergabe der genannten Deputate zur Verfügung stehen, setzen sich aus folgenden Faktoren zusammen:

- a. Schuldeputat
- b. Schulleitungsdeputat und Schulleiterdeputat
- c. Zuschlag zur Grundunterrichtsversorgung
- d. Zuweisung für Mentorentätigkeiten
- e. Zuweisung für die Tätigkeit der Schulleiterin im iSB
- f. Stunden der AO, die die Schulleiterin erhält, um für die Lehrkräfteakademie tätig zu sein.

Die Deputate der Schulleitungsmitglieder werden aus o.s. Pool generiert und im Zusammenhang mit der Aufgabenverteilung im Team vergeben. Über das dort definierte Deputat hinaus erhalten Schulleitungsmitglieder keine weiteren Deputate.

Für alle übrigen Lehrkräfte gilt:

1. Alle Aufgaben von Lehrkräften in der Schule, die sich nicht über die Pflichtstundenverordnung abbilden lassen, werden in einer Exceltabelle (Anlage 1 dieses Konzeptes) aufgeführt.
2. Der durchschnittliche Workload dieser Aufgaben wird in Punkten dargestellt, aus denen für jede Lehrkraft eine Summe gebildet wird.
3. Das zur Verfügung stehende Deputat der Schule wird auf Vorschlag des Schulleitungsteams an die Lehrkräfte mit den meisten Punkten verteilt. Teilzeitkräfte werden entsprechend berücksichtigt.
4. Dem Personalrat wird die Entscheidung zur Prüfung vorgelegt.
5. Anlage 1 des Konzepts wird jährlich ca. einen Monat vor den Sommerferien an alle Lehrkräfte der Schule versandt, die im Folgeschuljahr tätig sein werden, damit die Angaben aktualisiert werden können. Die Verteilung der Deputate wird auf der letzten Gesamtkonferenz vor den Sommerferien bekannt gegeben.